

Frohsinnsitzungen brachten 5000 Euro für Haiti

Oberursel (ow). Die drei großen Prunksitzungen des Karnevalvereins Frohsinn in der Stadthalle Oberursel waren für den Verein rundum ein großer Erfolg und fanden beim Publikum großen Anklang. Doch bei aller ausgelassener Fröhlichkeit und Helau wurden auch die Leidtragenden der Erdbebenkatastrophe in Haiti nicht vergessen. Ein aktiver Karnevalist des Vereins hatte die Idee zu einem Spendenaufruf an die Besucher der Sitzungen, mit dem besonderen Schmankerl, dass er selbst den Erlös der Sammlung verdoppelt.

Die Spendenbereitschaft der Gäste war so überwältigend, dass ein zweiter Aktiver des Vereins spontan bereit war sich die „Verdopplungskosten“ mit dem Initiator zu teilen. Das Ergebnis der Sammlung war nach drei Sitzungen ein prallgefüllter Topf mit

2447,50 Euro, der von den beiden Frohsinnlern zunächst auf 2500 Euro aufgefüllt, und dann auf insgesamt 5000 Euro verdoppelt wurde.

Die Spende geht an die SOS Kinderdörfer in Haiti, die dort bereits seit Jahren hervorragende Arbeit leisten. Die Initiatoren der Aktion und der Vorstand des KV Frohsinn bedanken sich nochmals herzlich bei allen Spendern, die dieses tolle Ergebnis ermöglicht haben, und sind sicher, dass hier das Geld sinnvoll und nachhaltig genutzt wird.

Die Initiatoren wollen ungenannt bleiben. Natürlich wäre es schön, wenn sich noch weitere Spender finden würden, die dieses segensreiche Projekt unterstützen wollen. Alle näheren Informationen hierzu sind im Internet unter www.sos-kinderdoerfer.de/nothilfe zu finden.